

Orsi destacó que, si bien ha habido progreso, este ha sido a un ritmo demasiado pausado en la búsqueda de los detenidos desaparecidos

Principal



Publicada el: 12/09/24	Visitas: 63
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 33	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/orsi-destaco-que-si-bien-ha-habido-progreso-este-ha-sido-a-un-ritmo-demasiado-pausado-en-la-busqueda-de-los-detenidos-desaparecidos_2246.php

ORSI DESTACÓ QUE, SI BIEN HA HABIDO PROGRESO, ESTE HA SIDO A UN RITMO DEMASIADO PAUSADO EN LA BÚSQUEDA DE LOS DETENIDOS DESAPARECIDOS

Principal

Orsi destacó que, si bien ha habido progreso, este ha sido a un ritmo demasiado pausado en la búsqueda de los detenidos desaparecidos

El candidato del FA sostiene que "no es necesario" transferir el predio del Batallón 14 a la Inddhh, destacando que el enfoque actual garantiza un trabajo serio y seguro en la materia.

Yamandú Orsi se Reúne con Madres y Familiares de Detenidos Desaparecidos

Montevideo, Uruguay - El candidato presidencial del Frente Amplio, Yamandú Orsi, tiene prevista una reunión este jueves con representantes de la organización Madres y Familiares de Detenidos Desaparecidos.

El encuentro tiene como objetivo analizar los temas de derechos humanos y la búsqueda de restos humanos.

Orsi, candidato de la oposición, expresó que considera que el actual gobierno ha avanzado en estos asuntos, aunque a un ritmo insuficiente.

“Se ha avanzado, pero muy lento, sin dudas”, sostuvo el presidencialista.

En relación al trabajo realizado por las familias de los desaparecidos, Orsi destacó: “Hay que estar en la situación de esta gente que, con tanta esperanza, sacrificio y constancia, nos ha dejado claro cuál es el camino”.

Posición sobre la Propiedad del Batallón 14

El político también se refirió a la propuesta del intendente de Canelones, Marcelo Metediera, quien sugirió que la propiedad del Batallón 14 de Toledo pasara del Ministerio de Defensa Nacional a la Institución Nacional de Derechos Humanos (Inddhh).

Orsi rechazó la idea, afirmando que “no es necesario” y asegurando que la forma actual de trabajo es la más adecuada.

El procedimiento vigente establece que la Inddhh, con base en la información recibida sobre posibles enterramientos, solicita a la Justicia la cautela del predio para poder llevar a cabo excavaciones, contando con el apoyo de maquinaria de la Intendencia de Canelones.

Orsi recordó que parte de este predio militar fue declarado “Sitio de Memoria” tras los primeros hallazgos de restos humanos.

“No es un tema relevante”, añadió Orsi, refiriéndose al cambio de titularidad de la propiedad.

Además, resaltó que la Inddhh “tiene las garantías de trabajar con seriedad y seguridad, dado que se trata de una zona muy aislada que requiere una custodia adecuada”.

Finalmente, enfatizó que cualquier obstáculo en el trabajo que se está realizando podría perjudicar los avances logrados hasta el momento.

En el Batallón 14 se han hallado los restos de diversas víctimas, incluyendo al maestro Julio Castro en 2011 y Amelia Sanjurjo en 2023, entre otros.

Fuente: Subrayado

Imágenes

ORSI DESTACÓ QUE, SI BIEN HA HABIDO PROGRESO, ESTE HA SIDO A UN RITMO DEMASIADO PAUSADO EN LA BÚSQUEDA DE LOS DETENIDOS DESAPARECIDOS

que si bien ha habido progreso este ha sido a un ritmo demasiado pausado en la búsqueda de los detenidos de

Tags

derechos, trabajo, canelones, humanos, detenidos, avanzado, familiares, nacional, candidato, desaparecidos, sostiene, propiedad

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Yamandú Orsi resaltó la habilidad de gestión y los principios "de izquierda" que definen al Frente Amplio*
- 4.4 *** *Yamandú Orsi bajo la lupa: la fórmula blanca responde a sus declaraciones sobre Venezuela*
- 3.6 *** *Yamandú Orsi reafirma que "la dirección económica estará siempre bajo el mando del presidente*
- 4.5 *** *Orsi lanza una ironía sobre la postura de Uruguay hacia Venezuela, generando reacciones entre los nacionalistas*
- 3.8 *** *Tensiones sobre Venezuela: Orsi define el régimen como "un autoritarismo diferente", mientras que Delgado lo califica de dictadura*
- 5.0 *** *Orsi sostiene que las críticas hacia sus comentarios sobre Venezuela responden a la coyuntura electoral actual*
- 3.7 *** *Orsi: "Los partidos en el gobierno enfrentan un gran desorden en torno a la seguridad*

4.1 * *Yamandú Orsi sostiene la importancia de colocar en el centro de las políticas a la infancia y la adolescencia*

4.6 * *Orsi afirma que el debate se dará cuando la interna esté resuelta: 'Estamos listos para dialogar con quien sea'*

3.7 * *Yamandú Orsi asegura que, en última instancia, la dirección económica del país dependerá del presidente*

Categorías

Breves
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
especiales de ciencia
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf